



## 9 ペ工歯科クリニック開院9周年を迎えました 9

おかげさまで2021年8月28日ペ工歯科クリニックは開院9周年を迎えました。地域の皆様に支えられ無事に9年目を迎えられましたことを心から御礼申し上げます。

昨年よりコロナ禍にあり、生活スタイルも以前と変わってきています。マスクをつけて生活をする事で、口呼吸になりやすくなり、歯茎に炎症が起きたり、虫歯がしやすい環境になります。口はウイルス・細菌の侵入経路の一つです。悪いところがあれば治して、きちんとお手入れをして良い状態に保つことで、病気のリスクも減らせると思います。患者様の健やかな生活のご支援ができますようスタッフと一丸となり努めてまいります。また安心して来院していただけるよう、今後も引き続き感染対策に取り組んでまいります。

何卒、変わらぬご支援ご指導を賜りますよう心よりお願いし、9周年の御礼とご挨拶とさせていただきます。  
(院長 斐 福泰)



### お子さんの歯磨きで 困っている事はありませんか？

当院では2ヶ月に1度「親子のための歯磨き教室」を開催しています。皆さんは、お子さんの仕上げ磨きはどのようにされていますか？ある程度大きくなれば自分で磨くようになりますが、小さいお子さんがいらっしゃる方は歯磨きが1つの悩みの種になっているのではないのでしょうか。なかなか磨かせてくれない。磨いてはいるけど、方法が合っているのかわからない。ペ工歯科クリニックでは、このような声に応えるべく「親子のための歯磨き教室」を始めました！ブラッシング方法だけではなく、そもそも虫歯とは何なのか。よく聞く「キシリトール」はどのように活用した方が良いのか。など、歯科ならではの話が盛りだくさんです。子育てをしていると本当に悩みというものは尽きないですね。気になることがあれば、この機会に尋ねてみてはいかがでしょうか？歯磨き教室は先月で6期生となりました。新型コロナウイルス感染拡大防止の対策として少人数でアットホームな雰囲気で行っております。気になる方は、当院のホームページにも教室の様子を掲載しておりますので、是非ご覧になってください。沢山のご参加お待ちしております^^ (菊池)



#### ～歯磨き教室に参加された方の感想～

- これまで何となくわかっていたようで理解していなかったことがほとんどでした。
- プラスの言葉かけで、スムーズに仕上げ磨きをさせてくれるようになり本当に参加して良かったです！
- 子どもの歯のお手入れの知識がなかったので聞くことができ、大変勉強になりました。
- 「おやつ」について改めて知ることが出来ました。今日から我が子にあげる「おやつ」を考え直してみようと思います！

次回の歯っぴーnewsは

12月頃発行予定です。



9/21は十五夜でしたね。お団子は作りましたか？